



EDITO



Cher(e)s Ami(e)s Joinvillais,

C'est tout aussi chaleureusement que les autres années que le samedi 24 mai 2008, nous nous réunirons à la villa Eilenroc au Cap d'ANTIBES pour notre Assemblée Générale Ordinaire de l'exercice, 2007. En réalité elle ne sera pas si ordinaire puisque la municipalité d'Antibes, nous offre cet écrin prestigieux pour que nous puissions fêter comme il se doit le 30^e anniversaire du Comité Provence Côte d'Azur, Monaco, Corse.

Aussi pour montrer à tous nos invités notre cohésion, il faut absolument que vous veniez nombreux.

Une fois encore je vous le dis " Ce jour là, nous aurons tous vingt ans, et c'est avec nous-même que nous avons rendez-vous. Une jeunesse partagée, le souvenir de notre Fort-Carré, la sueur, les joies, les mêmes parfums et le goût du sel sur la peau..."

Pour vous convaincre, permettez-moi de citer G.G. Marquez:

"Le lendemain n'est assuré pour personne, jeune ou vieux. Aujourd'hui, ce peut être la dernière fois que tu vois ce que tu aimes. N'attends donc pas davantage, agis aujourd'hui parce que demain n'arrivera peut-être jamais et que sûrement tu regretteras le jour où tu n'as pas pris le temps d'un sourire, d'une étreinte, d'un baiser, et où tu as été trop occupé de leur adresser un ultime souhait"

C'est pourquoi vivre l'instant est d'une telle importance. Pour les trente ans de la création du Comité, le Fort-Carré sera le symbole de nos retrouvailles, car il faut donner une valeur aux choses, non pas pour ce qu'elles représentent, mais plutôt pour ce qu'elles signifient.

Jean-Pierre MORATO

L'Assemblée Générale se déroulera le samedi 24 mai 2008 au Cap d'Antibes, villa Eilenroc, à 9 heures.

Le Comité avait relevé ses manches en 2007, il ne les baissera pas en 2008, année de son trentième anniversaire... et ce pour mieux vous servir !



La revue de presse internationale, nationale et régionale.

page 2

La vie du Comité

page 3

Les JO 2008 à PEKIN



Les infrastructures
Les nouveautés
Les médailles
Des informations en avant première

page 4



Bulletin de liaison du Comité régional des Joinvillais Provence Côte d'Azur, Corse-Monaco
Les réunions mensuelles se tiennent à l'adresse ci dessous le 2ième jeudi du mois à partir de 14h de septembre à juin.

Edité par le Comité régional des Joinvillais (association loi 1 901)

Siège social:
Maison des Associations
288 Chemin de St Claude
06600 ANTIBES
Tél/fax: 04 93 95 21 43
E.Mail: jp.morato@free.fr
raviol.chantal@wanadoo.fr

Directeur de la publication
Jean-Pierre Morato
Rédacteur en chef:
André Ebel
Infographie: Norma Color
Edition

Tirage précédent:
250 exemplaires

Toute reproduction, même partielle, est interdite sans autorisation expresse de l'éditeur (loi du 11 mars 1957)
Journal gratuit, ne peut être vendu.
Ont participé à la rédaction:
JP. Morato, JP. Meurat
A. Ebel, M.Perrin,
Y. Sampedro.



SPORT ET DEVELOPPEMENT DURABLE

Un sportif varois à l'honneur

Hugues Frache, conducteur de machine à coudre et fou de sport, a eu l'ingénieuse idée, avec l'accord de son entreprise à la Farliède, de recycler les rouleaux en carton et les chutes de tissus qui étaient destinés à la poubelle.

Désormais, ces matériaux sont transformés en matériel éducatif et sportif: piquets de slalom, multi-haies etc...

Cette initiative intéresse beaucoup les écoles, centres aérés et gymnases. Déjà des clubs de Handball toulonnais s'en servent pour leurs entraînements

Tous ces produits recyclés entament une nouvelle vie. Cela a permis la création d'une association avec embauche de contrat aidé et fait ainsi d'une pierre deux coups: développement durable et insertion par l'économie.

SPORT ET BUSINESS

Le maillot de l'équipe de France est sous-évalué selon le Président de la Fédération française de Football.

Jean-Pierre Ecalettes, a estimé que le maillot de l'équipe de France était sous-évalué par l'équipementier Adidas (10 millions d'€ par saison) au regard des contrats signés par d'autres fédérations et en analysant ce qui se fait en Europe compte tenu des chiffres avancés et la lutte que se livrent les équipementiers de haut-niveau pour obtenir des produits phares.

Pour 81% des Français, le sport est envahi par la pub et cela nuit à ses valeurs.

L'enquête révèle que le développement de la notoriété pour une marque qui s'associe au sport est un bénéfice perçu par les Français (50% d'accord), mais le travail sur le reste de l'image est contesté. 33% sont d'accord pour dire que cela montre la passion de la marque pour le sport, 28% pour dire que cela leur rend la marque sympathique et 15% pour dire que cela leur donne envie d'acheter les produits de la marque.

L'analyse révèle au final, que la présence des marques dans le sport, au mieux indiffère et au pire agace.

SPORT ET INTERNET

La station de ski de Val Thorens invente un sport et piège les internautes et les médias

Magnifique stratégie de communication? En octobre dernier Val Thorens annonce en exclusivité l'organisation d'une compétition basée sur un nouveau et spectaculaire sport extrême, venu de Nouvelle Zélande. Les internautes visitent le site, les médias relaient l'information. La station de sports d'hiver rit, car tout ceci n'était qu'un canular crée de toutes pièces par l'Office du Tourisme et une agence de tourisme d'Annecy pour faire parler de Val Thorens et promouvoir son exceptionnel enneigement. Une première en France, qui devrait faire des émules.

Un site internet condamné à payer 150 000€ au CNOSF

Le site de paris en ligne, Expekt.com, avait exploité un bandeau publicitaire présentant un skieur en descente, ainsi que la représentation de la flamme olympique accompagnée de l'annonce suivante "XXe Jeux Olympiques d'hiver... c'est parti". Dès lors le CNOSF a assigné en justice ce site pour "contrefaçon" et "parasitisme". La 3e chambre civile a considéré que ce site avait bien porté atteinte aux signes dont le CNOSF assure la défense, en les reproduisant sans son autorisation.

SPORT ET HANDISPORT

Paris accueillera, en qualité de ville-hôte, les championnats du Monde d'escrime en 2010.

C'est grâce à la qualité du dossier, qui fut remis il y a quelques semaines par les Fédérations françaises d'Escrime et d'Handisport, à la Fédération internationale d'Escrime et auquel le Comité national olympique et sportif français a largement contribué pour que la France, accueille cette manifestation sportive internationale à Paris.

Cette compétition d'envergure est un magnifique projet, et elle se déroulera au Grand Palais.

A deux ans des JO de Londres 2012, ces championnats représenteront une forte motivation pour nos athlètes.

ETHIQUE ET FAIR-PLAY

Un footballeur de Laval suspendu 9 mois.

Après avoir grièvement blessé, un joueur de l'AS Cannes lors d'un match en national, lui brisant la mâchoire. Les arbitres qui officiaient, n'ayant pas rédigé de rapport à l'issue de l'incident c'est à la demande

du club cannois que la Fédération s'est penchée sur ce cas.

Faut-il avoir peur des Supporters ?

Interdits de stade: Mme Alliot-Marie va plus loin. Dans le cadre de la nouvelle loi d'orientation sur la sécurité intérieure, la ministre de l'Intérieur proposera de modifier le régime de l'interdiction administrative de stade, d'étendre sa durée maximale de trois à six mois, et de créer à terme un fichier européen des interdits de stade.

La violence en question.

Réunion de travail provoquée par Bernard Laporte, Secrétaire d'Etat pour lutter contre la violence dans le sport, le 12 février avec Jean-Pierre Escalette président de la FFF, Michel Lepoix coordinateur national pour la sécurité du football, ainsi que des acteurs de terrain et un représentant du ministère de l'Intérieur.

LUTTE CONTRE LE DOPAGE.

Athlétisme- Affaire Marion Jones: 6 mois de prison pour parjure, 2 ans de liberté surveillée et 400 h de travaux communautaires.

L'ancienne sprinteuse était jugée pour avoir menti aux enquêteurs fédéraux à trois reprises. D'abord en 2003 dans le cadre de l'affaire Balco, laboratoire qui a fourni des produits dopants, puis en 2006 au sujet de fraudes bancaires.

Ces aveux lui ont valu de perdre ses 5 médailles dont 3 en or, remportées en Australie et d'être rayée des annales olympiques.

Ses médailles risquent de rester quelques temps au coffre, la seconde est elle aussi, soupçonnée de dopage.

Les sports US refusent le code de l'Agence Mondiale Antidopage.

Lors de la conférence mondiale qui s'est tenue à Madrid du 15 au 17 novembre 2007, Scott Burns qui représentait le gouvernement américain, a sévèrement critiqué les sports américains (Basket, Football, Hockey et Baseball) qui ont refusé d'adopter le nouveau code de l'AMA.

JO DE PEKIN

Le président de la République française aux JO

La France présidera l'UE au second semestre 2008, c'est donc en qualité de président de l'UE, que le Président Sarkozy se rendra aux JO. L'Elysée indique qu'il sera accompagné de José-Manuel Barroso président de la Commission européenne et Hans-Gert Pöttering président du Parlement européen.

LE SPORT EN FRANCE

Depuis les JO de Séoul en 1988, la France se classe dans le cercle très fermé des 10 meilleures nations sportives. Elle obtient la 5ième place au final des JO d'Atlanta en 1996. Compte tenu de sa densité de population, face à des nations comme la Russie, la Chine ou les USA ses résultats sont impressionnants.

CHAMPIONNATS DU MONDE 2007.

Les résultats français, en voici quelques exemples

35 médailles d'or, 25 médailles d'argent, 21 médailles de bronze.

Par disciplines:

Escrime:	4 or, 2 argent, 2 bronze.
Judo:	2 or, 2 argent, 2 bronze.
Natation:	2 or, 2 argent, 2 bronze.
Biathlon:	1 or, 3 argent, 2 bronze.
Tir à l'arc:	1 or, 2 argent, 2 bronze.
Cyclisme:	1 or, 2 argent, 1 bronze.
VTT:	2 or, 2 argent.
Planche à voile:	4 or.
Freestyle:	1 or, 2 argent, 1 bronze.
Ski nautique:	3 or, 1 argent...ETC.

Pour info: en Coupe du Monde de Parachutisme, le palmarès de nos sportifs Azuréens:

Equipes féminines: vol relatif à 4: 3 médailles d'or.

Equipes masculines: Vol relatif à 8: 4 médailles d'or.

CHAMPIONNAT D'EUROPE 2008

Hand-ball: 1 bronze

BARCELONE WORLD RACE 2008

Notre Niçois JP DICK, vainqueur de cette épreuve avec un tour du monde en 92 jours, 8 heures 49 minutes et 49 secondes de mer.

sources: L'Equipe, PQR, la revue de l'Economie du sport...

Nos décès

René HAFNER, François JACQUES, Geneviève HALFTERMEYER, Marceau FIEVET, Gabriel BEAUFILS, Elisabeth SOUSSANS (fille de notre ami Max GILIBERT), Raymonde PRAT (épouse de notre ami Robert), Jacqueline MÉNARDO (épouse de notre ami Claude), Gérard GIUSTI (époux de notre amie Renée GIUSTI-SATEGNA), Madeleine MONTAGNIER, Jean DUCOEUR et, avec une pensée toute particulière pour André VIZIER, membre de notre Comité directeur. Il nous a quitté le 9 mars 2008, vaincu par une longue maladie. Parfait exemple d'abnégation André aura assuré, jusqu'à son dernier souffle, son rôle d'administrateur. Sa participation active à la cérémonie de jumelage "Bataillon d'Antibes-Ville d'Antibes" chers à son coeur en est la plus pure démonstration. Il n'a jamais baisser les bras ni devant l'adversité ou la maladie, comme il n'a cessé de le faire tout au long de sa vie professionnelle et ce, avec compétence, dynamisme et dévouement total, que se soit en qualité de Militaire ou d'Enseignant d'EPS.

les distinctions 2007-2008

Les Palmes académiques:

Chevalier, Gérard MANDRICK.

Médailles de la Jeunesse et des Sports:

OR: Jean-Philippe MORATO.

ARGENT: Alain BAGNASCO, Alain GARNIER, Pascal WOHL, Jean-Louis FRANCO, Jean HONOR.

Médailles de la F. N.J.

OR: Michel BERNHARDT, Paul FELINE.

ARGENT: Pierre CAMBREAL, Bruno CHAVERNAC.

BRONZE: René BORNET, Augustin-Jean DEPLANCQUE, André EBEL, Jean-Louis FRANCO, Jean LABBE, Michel SIGAUD.

Fondation du bénévolat français:

Palme d'or: Jean-Pierre MORATO.

Zénith d'or: Paul FELINE

En avant-première

CHALLENGE INTERNATIONAL DES JOINVILLAIS

4e édition

**Dimanche 20 avril 2008 à partir de 9h30
à Antibes, Maison des Associations, salle
d'escrime.**

Ce challenge est organisé par le Comité régional avec pour partenaires, la Ligue CA d'Escrime, l'Ecole d'Escrime d'Antibes et la ville d'Antibes.

Il rassemble des escrimeurs en situation de handicaps (mentaux, physiques et visuels) et des "valides" au niveau international (Anglais, Allemands, Polonais...) avec des membres de l'Equipe de France d'Escrime Handisport.

Contact et inscriptions: EE d'Antibes, 04 93 74 88 32

Pour info

Le comité de rédaction de notre bulletin:

Directeur de la publication: JP MORATO.

Rédacteur en chef: André EBEL.

Rédacteurs: René BROSSET, Chantal LAHERRERE, JP MEURAT, Yves SAMPEDRO.

Les excuses du comité de rédaction: Dans le notre édition spéciale "40e anniversaire" nous avons omis de citer notre ami René Bornet maître d'oeuvre de la couverture photos de cet événementiel. Désolé et encore merci René.

Nos nouveaux adhérents 2007

César ALLARI, Joseph ALLARI, Philippe ANDRE, Daniel BARBAS, Serge DIJON, Chantal LAHERRERE, Pierre Daniel MARCOS, Julien PETIT, Stéphane SAGEDER, Yves SAMPEDRO, Guy TRAVI.

Arrivées par mutations

Bernard DARCHICOURT, Jean-Paul HERVE, Julien THERMOZ.

Nos radiés 2007

Lucile PETUREAUX.

Zoom sur notre Comité régional

Chacun de nous connaît l'humour de notre ami Michel Perrin, alors tel Hercule Poirot, il nous a fait parvenir quelques anecdotes intéressantes sur nos adhérents. Voici ce qu'il en ressort après avoir fait travailler ses petites cellules grises.

Nombre d'adhérents à ce jour: 119

Moyenne d'âge: 56 ans.

Le plus âgé est né en 1913

Le plus jeune est né en 1982

5 sont nés en 1931 et 1941

6 sont nés en 1934 et 1948...

Distinctions honorifiques:

Légion d'honneur (9) Médaille Militaire (16) ONM (18) Palmes académiques (21) Mérite sportif (4) Jeunesse et sports (82) FNJ (88)

Les disciplines répertoriées sont:

Escrime (36), EPS (25), Judo (9), Haltérophilie (7), Athlétisme (5), Gymnastique (4), Natation (3), Plongée (3), Médical (2), Rugby (2), Penthalon moderne (2), Water-polo (2), Hockey (1), Boxe (1), Course d'orientation (1), Basket (1), Arts martiaux (1), Triathlon (1), Football (1), Parachutisme (1), Lutte (1), Tennis (1), Ski (1).

Médaillés ou Sélectionnés aux JO:

Escrime: (7), Penthalon moderne (1), Haltérophilie (2).

Médaillés ou Sélectionnés en Championnats du Monde:

Escrime: (7), Penthalon moderne: (2), Penthalon militaire: (2), Basket-ball: (1), Chasse sous-marine (1), Haltérophilie: (4), Triathlon (1).

Médaillés ou Sélectionnés en championnats d'Europe:

Haltérophilie (1), Basket-ball (1), Escrime (1), King-boxing (1).

Médaillés ou Sélectionnés en Championnats de France:

Escrime (14), Haltérophilie (5), King-boxing (1), Judo (3), Water-polo (2), Basket-ball (1), Body-surf (1), Boxe (1), Décathlon (1), Handball (1), Natation (1), Triathlon (1).

Les prénoms les plus usités sont:

Chez les Messieurs:

Claude (6) Michel, Gérard, Jean (5) André (4)

Chez les Dames:

Marguerite, Suzanne, Madeleine.

Tout ce beau monde a pour résidence:

Antibes (29) Nice (11) Monaco (7) Juan les Pins et Le Cannet (5) Cannes et Vallauris (4) etc...

Et pour les départements:

Les AM (75) Le Var (12) Monaco (8) Les BDR (7) Le Vaucluse (2) etc...

APPEL A COTISATIONS 2008

Vous avez tous à coeur, de faciliter la tâche de notre trésorière, alors spontanément, régler votre cotisation annuelle sans attendre la lettre de rappel, ainsi pour notre

AG vous serez en conformité avec nos statuts

MONTANT : 35 €

Quelques infrastructures



Le centre Natation



Le stade de Shanghai



Le palais Wulkinson



Le stade de Fengtai



Le gymnase de l'université



Le palais des sports de XINHUA

les médailles

Plus de 50 000 médailles seront fabriquées pour les JO et les Jeux Paralympiques.

Les JO nécessiteront 1000 médailles d'or, 1000 médailles d'argent, et 1000 médailles de bronze, il en sera de même pour les Jeux Paralympiques.

En outre pour les besoins du CIO, il sera nécessaire de réaliser 40 000 médailles commémoratives pour les JO et 10 000 pour les JP.

Pour cela il faudra 13 kg d'or jaune, 1,3 tonne d'argent blanc et 6,9 tonnes de bronze.



les nouveautés aux JO 2008

En Escrime:

La Fédération Internationale d'Escrime a sacrifié à Taebaek City (Corée du Sud), le fleuret messieurs et l'épée dames par équipes aux JO de Pékin, pour respecter le contingentement imposé par le Comité International Olympique (CIO) à savoir un programme d'escrime à dix épreuves, avec l'introduction à Athènes du sabre dames individuel.

En revanche, le fleuret dames par équipes, exclu au JO 2004 refait son apparition ainsi que l'introduction pour la première fois en 2008, du sabre dames par équipes.

En cyclisme:

Après le VTT, le BMX devient une discipline olympique. Les épreuves se dérouleront à Laoshan. L'Union cycliste internationale a confié à l'Australie l'organisation du Supercross en avril 2008 à Adélaïde. Cette épreuve servira de répétition générale avant les JO quelques semaines plus tard.

En NATATION:

Le 10 km natation en eau libre (hommes et femmes)

En ATHLETISME:

Le 3000 m steeple féminin

JO DE PEKIN en avant première.

Voile

Sur le plan d'eau de Cannes on navigue sur deux baies différentes et cela donne donc, un aspect technique très apprécié. Aussi, sur l'impulsion du président du Y C de Cannes, club qui fut quatre fois champion de France de "Star" pas moins de cinq équipages parmi les meilleurs du circuit mondial, Italiens, Allemands, Autrichiens et Français se sont entraînés pendant une semaine en rade cannoise.

Sur le bateau français, Xavier Rohart et Pascal Rambeau, doubles champions du monde en "star" ont déjà leur billet en poche pour les JO de Pékin.

Aviron

Championnat du Monde Junior du 8 au 11 août 2007 à Pékin.

Pour la première fois depuis le bronze décroché par le quatre de couple "hommes" sur le bassin grec de Schinias en 2003, l'équipe de France rentrait des mondiaux junior, avec autour du cou, l'argent. A quelques mois des JO de Pékin, ce mondial présentait une répétition générale pour les organisateurs chinois.

Championnat du Monde du 26 août au 2 septembre 2007 à Munich .

Les Bleus ont clairement affirmé leurs ambitions avant les JO, quatre médailles d'argent, dont trois glanées en catégories olympiques. Le bilan de l'équipe de France est synonyme d'excellence.

Droits de l'homme

Le CIO pensait que les jeux amélioreraient le statut des minorités ethniques, politiques et religieuses. Peu de signes concrets montrent une ouverture pacifique, qu'il s'agisse du Tibet, du Xinjiang des associations patriotiques, des élections libres ou des droits de l'homme en général. Internet reste censuré par des autorités qui continuent à bloquer ou fermer des sites, tout en traquant les internautes "dissidents" via leurs adresses IP.